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       Respuesta al comentario de 2  sanlukeñooo 30-09-2010 15:59 , en el articulo:
&quot;Satisfechos&quot; en Sanlucardigital        De
un militante del SAT
.-Nuestros días son todos. Nuestro día sera el día que las y los trabajadores seamos los
protagonistas de nuestra historia.
    Como sabes, por lo que dices, nos conoces, somos de carne y hueso, no somos maquinas,
capaces de funcionar las 24 horas del día y los 7 días de la semana a piñón.       Pero parece
que te ha molestado mucho, el que pegáramos carteles de la conferencia por el frente de
izquierdas el mismo día de la huelga.
    Durante este ultimo año hemos ido haciendo las actividades que nuestras posibilidades nos
han permitido... dirigidas a reivindicar nuestros derechos como clase, a editar un modesto
boletín que pagamos a escote entre los y las compañeras, a generar debate, organización,
conciencia de clase, pues entendemos que cada día peleamos una pequeña batalla para
abrirnos huecos, para conquistar espacios donde podamos las y los trabajadores, los
ciudadanos organizarnos y decidir por nosotros mismos..., impedir que nos exploten más aun, y
avanzar en mas protagonismo, en esa dinámica continuamos.             

     En reiteradas ocasiones nos hemos dirigido a otras organizaciones, planteándoles la
necesidad de la unidad de acción, entre ellas, CCOO e IU,que en ningún momento han dicho
que no, pero tampoco han dado respuesta a esas demandas hechas desde una posición de
respeto.

          ¿Quien convocó a reventar el pleno o a concentrase en el ayuntamiento? ¿A quien
convocó?
    Los &quot;cojones&quot; compañero no son mas grandes por acudir un día a una movida,
que también, son mas importantes los que cada día están ahí defendiendo posiciones de clase,
construyendo organización, generando conciencia de clase, para que cuando consigamos
avanzar un paso no tengamos que retroceder 3. Y ayer había una batalla importante, la huelga,
pero la guerra continua, los despidos, la represión, el robo de lo publico, el oportunismo,...y
habrá que preparar la siguiente.
    Hoy un día después de la huelga la lucha continua.
            Los carteles de la conferencia a la que te refieres, que es mañana, y que venimos
preparándola desde hace meses, antes de que se convocara esta huelga, cuya convocatoria
se ha hecho esperar tanto, había que pegarlos,pues por desgracia y espero equivocarme la
lucha contra la reforma laboral, aprobada por el parlamento, y antes por decreto del gobierno
del PSOE, hay que continuarla, y para eso hay que sumar fuerzas, hay que armarnos de ideas,
organizar la unidad de acción, e intentar que no vuelvan a pactar a espaldas de los millones
que ayer estábamos en la calle, y de los que no fueron a la huelga, por miedo a los piquetes
armados al servicio de la patronal, por miedo a las amenazas de despido, por falta de
conciencia, o por la profunda desconfianza en los que han estado negociando en nuestro
nombre, sin contar con nosotros, firmando ERES, desde los años 70.. O ¿Acaso piensas que
ya hemos conseguido hacer retroceder al gobierno y a sus amos la banca, la patronal y los
especuladores?        
    Por la tarde del día de huelga un grupo de compañeros habíamos comprometido nuestra
presencia en la manifestación de Jerez. Y nos fuimos. ¿Nos equivocamos y quizá debiéramos
haber estado en el ayuntamiento? es posible.
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    Yo no se si soy marxista leninista como tú, lo que tengo claro es que quiero el poder para la
clase obrera,. Y por eso me da igual esa que otra alcaldesa,       
    Si tengo claro que si entre todos acumulamos fuerzas, aunamos esfuerzos, a esta alcaldesa,
a otra o a otro le impondremos la voluntad de nuestra clase, de los ciudadanos y ciudadanas,
en lugar de que sirva a los intereses de las grandes empresas, a las privatizaciones o al su
clientelelismo.
    Si te doy estas explicaciones es por que creo que eres un compañero, independientemente
de don estés o no afiliado.
    De cualquier manera te esperamos es más fácil comentar las cosas directamente que a
través de este medio               Lo que no entiendo es que emitas alegremente por un día y por
un hecho un juicio así &quot;yo creí que erais de izquierda&quot;    
   Nosotros, y creo hablar en nombre de la mayoría de las y los compañeros, hacemos las
actividades que realizamos, por que entendemos que debemos hacerlas, por convencimiento,
por conciencia de clase, no por fe, lamento que tus esperanzas y tus ilusiones sean tan
frágiles.
  
    
  
   Esperamos que el interés de clase prevalezca, sobre el interés de las siglas de cada
organización y podamos construir al menos formas de colaboración y de unidad de acción
entre las organizaciones que supuestamente debiéramos defender esos intereses de nuestra
clase. Lo contrario, hoy en esta situación es un suicidio.
  
   salud
    Benito  
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